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Les noms singuliers qui terminent par « -eu » font toujours leur pluriel en  
« -eux ». (Il suffit d’ajouter un « x »). 
 

Comment écrire le pluriel des noms en -eu ? 

 

Grammaire 

 

Exemples : 

 Un jeu / des jeux 

 Un aveu / des aveux  

 Le feu / les feux 

 Un lieu / des lieux (l’endroit) 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 Oui, il existe quatre exceptions. Les mots  « bleu, pneu, émeu et lieu (le 
poisson) » prennent un « s » au pluriel. 
 
Exemples : 

 Un bleu / des bleus 

 Un pneu / des pneus 

 Un émeu / des émeus 

 Un lieu / des lieus 
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